



Das Geheimnis der Drüsen Das Drüsensystem als Schlüssel zu Vitalität und Spiritualität

Samstag, 24. Oktober 2020 10 - 18 Uhr

Die endokrinen Drüsen des Körpers regulieren nicht nur die Hormone und den Stoffwechsel. Sie sind deshalb für unser Wohlbefinden und unsere Energie von wesentlicher Bedeutung. Sie stehen in direkter Verbindung mit den Chakren, welche die Verbindung herstellen zu den unsichtbaren Welten und der physischen Ebene.

Die Aufgabe der Lichtzentren besteht darin, dem menschlichen Körper feinstoffliche Schwingungen von außen zuzuführen. Wenn wir einen gesunden lichtvollen Körper erschaffen wollen, dann müssen wir Energie direkt in den Körper einladen, indem wir uns auf die Drüsen konzentrieren.

Im *praktischen Teil* - zwischen den einzelnen Darstellungen der Drüsen und deren tieferer Bedeutung - lade ich zu einfachen aber dennoch kraftvollen *Übungen* ein: Verbindung zum Körper aufnehmen - Informationen der Zentren erspüren - Verstehen und bewusst

anwenden - Rhythmus - Atem - Visualisation.

Benötigt, eine Decke, Schreibzeug, ev. Farbstifte.

Wann: 24. Oktober 2020

Zeit: 10:00 - ca. 18:00 Uhr

Es gibt Pausen, Mittags Essen im Restaurant.

Ort: Naturheilpraxis Pollin

Hohenkreuzweg 6

D - 73732 Esslingen - Hohenkreuz

Referent: Raffael Bories, Schweiz
Sterbebegleiter und spiritueller Lehrer, Autor

Seminargeb: € 90.—

Information und Anmeldung: *H.-J.Pollin*
+49 (711) 300 53 63
infokontakt@gesundheit-harmonie.eu